



高山日赤分校だより 第5号

令和6年7月17日 飛騨特別支援学校高山日赤分校

ホーム
ページ
です！



一学期もあと少しです。むし暑い日が続いていますが、子どもたちは水遊びをしたり、畑の野菜を収穫したり、全校集会でゲームをしたりと元気に過ごしています。

～授業の様子から～



7月10日の全校集会では、ボールを使って段ボールタワーを倒し、てっぺんの帽子を手に入れるというゲームをしました。グループごとに、スロープを準備して転がしたり、大きなボールを準備したりして工夫し、タイムを競い合いました。タワーが倒れると歓声があがり大いに盛り上がりました。

近隣の店舗の方などに、写真展のチラシを配布しました。やさしく声をかけていただきました。



高等部校内作業実習(7/1～7/5)で作製した紙漉き製品を、他学部の仲間に届けました。みんなが喜んでくれて、満足気でした。

～関係者を交えた会議など～



6月24日に、第1回学校運営協議会が開催されました。地域の方や保護者の委員の皆様には授業見学をしていただき、学校運営方針や教育活動について、貴重な御意見をいただきました。ホームページの議事録をぜひご覧ください。



6月26日に、PTA 防災研修を実施しました。地域の防災士の方を交え、活発な情報交換が行われました。



6月25日に、関係機関向けの学校見学会が実施されました。学校の様子やキャリア教育について知っていただき、今後の進路支援につなげていきます。

MS・MSJ リーダーズ活動



7月11日、12日に、校内で挨拶運動を実施しました。小学部の仲間に、スイッチ等を使用して下校の挨拶を呼びかけると、皆とても嬉しそうなお表情を見せていました。高山警察署生活安全課より2名の方が一緒に活動に参加してくださいました。秋には、校外に出て挨拶や清掃の活動を行う予定です。